
Verein der Freunde der Albert-Einstein-Oberschule e.V.

Protokoll der Vereinsmitgliederversammlung am 5.1O.2O22 um 19.00 Uhr in der
Albert- Einstein- Oberschule, Parchimer Allee 109, 12359 Berlin

Christina Loth-Höregott-Vorsitzende

siehe Anwesenheitsliste

(7 stimmberechtigte Mitglieder)

Als Tagesordnung vorgesehen:

'1. Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung der
Mitgliederversamm lung

2. Bericht des Vorstands mit Tätigkeitsbericht 2021
3. Rechenschaftsberichte des Jahrs 2021
4. Prüfungsbericht des Kassenprtrfers Herrn Lenzen
5. Entlastung des Vorstands
6. Neuwahl des Kassenwarts
7. Perspektiven für das neue Jahr

-Präsenz, Wahrnehmung und Akzeptanz des Vereins in der
Schulgemeinschaft

8. Sonstige Anträge
9. Verschiedenes

Beginn: 19.00 Uhr

Ende: 20.18 Uhr

Zu 1. Frau Loth-Höregott begrußt die erschienenen Mitglieder.

Zur Feststellung, dass satzungsgemäß eingeladen wurde, gibt es keine
Einwendungen. Die Vorschriften des § 8 der Satzung sind erfüllt. Die Versammlung
ist beschlussfähig. Gegen die vorliegende Tagesordnung gibt es grundsätzlich keine
Einwendungen.

Zu 2. Bericht des Vorstandes: lm letzten Jahr wurden nicht so viele Aktionen vom
Förderverein begleitet. Der Tag der Offenen Tür und die Einschulungsfeier fanden
ohne den Verein statt. Die Abiturfeier wurde finanziell unterstütä. Sponsorenlar.f und

Sommerfest sind ausgefallen. Ausgaben wurden für Fachbereiche, lnstrumente,
Einschulungsblumen, Schülerehrungen und Zuschüsse zu Kursfahrten gemacht.

Ein Dank gilt allen Mitgliedern für lhr Engagement.

Versamm lungsleiterin:

Anwesenheit:



Zu 3. Frau Loth-Höregott verliest den Rechenschaftsbericht 2021. Dieser liegt der
Versammlung in schriftlicher Form vor. Ca. 18.800 Euro Einnahmen stehen einem

Gewinn von 12.000 Euro gegenüber. Für ausführliche lnformationen siehe
Tätigkeitsbericht 2021.

Zu 4. Herr Lenzen berichtet, dass die Kassenprüfung durch ihn und Frau
Ausserhofer schnell und ohne Beanstandungen vonstattengegangen ist. Er empfiehlt
die Entlastung des Vorstandes. Der Überschuss des letzten Jahres wird zu einem
großen Teil für die Bläserklasse venrvendet werden.

Herr Tykiel ist von seinem Posten als Kassenwart zurückgetreten. Frau Loth-
Höregott dankt Herrn Tykiel für seine Tätigkeit.

Zu 5. Herr Höregott beantragt die Entlastung des Vorstandes. Der Vorstand wird
einstimmig ohne Gegenstimme entlastet.

Zu 6. Frau Loth-Höregott wird das Amt der Kassenwartin kommissarisch
übernehmen. Die Wahl erfolgt einstimmig. Ein neuer Kassenwart wird zur nächsten
Vorstandswahl gewählt.

Zu 7. Perspektiven für das neue Jahr - Präsenz und Akzeptanz des Vereins in der
Schulgemeinschaft

-Mitglieder Die Mitgliederkartei soll bereinigt werden, um die aktuelle
Mitgliederanzahl zu erm ifteln.

-Weihnachtskonzerte Beim Konzert soll vor oder nach dem Konzert das Publikum
angesprochen werden (Frau Hecht und Frau Gesse). Flyer sollen verteilt werden.
Frau Kirste wird Spenden sammeln.

-Zusammenarbeit mit dem Schülersprecherteam Herr Lenzen möchte die Hilfe
des Vereins dem Schülersprecherteam anbieten. Der Verein kann sich vorstellen
den Druck von T-Shirts oder Hoodies zu unterstützen.

-Ein Jahrbuch zu produzieren ist im Moment keine Option, da es die personellen
Ressourcen gerade nicht gibt. Oas ist eventuell vorstellbar als begleiteter Wahlkurs
im nächsten Schuljahr.

-Darüber hinaus bietet Herr Lenzen die Hilfe des Fördervereins dem Schüler-
Sprecherteam an.

-Tag der offenen Tür - 21.1.2022 9.30-13 Uhr Da lnteressenten die Schule
besuchen, die noch keinen Schulplatz haben, ist es nicht sinnvoll, hierfür Mitglieder
zu werben.



-Namibia-AG Die finanzielle und organisatorische Unterstützung für den diesjährigen
Austausch läuft weiter. Neue Finanzpartner werden akquiriert. Ein Großteil der
Zuschüsse ist bereits gesichert und der Austausch ist finanziell gesichert.

Zu 8. Es sind keine Anträge eingegangen.

2u9.

-Altpapiersammeln: Früher wurde Altpapier gesammelt, aus Sicherheitsgründen
durfte der Container nicht mehr aufgestellt werden. Herr Gerhard sieht aktuell keine
Möglichkeit, das Papier zu sammeln.

-Frau Sukopp, eine verdienstvolle Förderin der SESB-Schulen in Berlin, ist
verstorben. Die Familie hat Spenden für den Verein im Rahmen des Begräbnisses
gesammelt und der Schule 480 Euro gespendet. Der Förderverein bedankt sich dafür
herzlich.

-Ansprechpartner für den Sponsorenlauf ist Frau Paschke. Die Mittel sind
zweckgebunden und gehen teilweise an die Namibia AG und werden teilweise in
Basketballständer investbrt

Frau Loth-Höregott dankt allen Anwesenden und schließt die Sitzung um 19.18 Uhr.

lm Anhang folgen

- der Tätigkeitsbericht 2021

- der Jahresberichl 2021

-Konto- und Kassenstand 31 .12.2021 mit Unterschrift der/des Kassenpfufer/s

- und im Original die Anwesenheitsliste

Constance Gesse - Schriftführerin Christina Loth-Höregott - Vorsitzende

Berlin, den 5.10.2022



Verein der Freunde der Albert-Einstein-Oberschule e.V.

Tätigkeitsbericht für das lahr 2021

Die Mitgliederversammlung fär 2021 fand am 4.10.2021 statt.

An dieser Stelle möchte sich der Vorstand bei allen Aktiven bedanken, die unsere Arbeit
unterstützen. Ein weiterer Dank gilt allen Spendern und Sponsoren, die die Ziele des Vereins
finanzieren.

Mitglieder des Förderyereins

Am 31.12.2021 hatten wir 153 Mitglieder.

Gemeinnützigkeit des Fördervereins

Mit dem Freistellungsbescheid vom 26.7.2019 Bilt der Förderverein auch weiterhin als gemeinnützig
und ist von der Körperschafts- und Gewerbesteuer befreit.

Altivitäten 2021

Der TaB der offenen Ttlr fänd äufßrund der Cöronä-Elnschränkungen ohne den Fördervereln statt

Abiturfeier 1&6.2(U1

Die feierliche Übergabe der Abiturzeugnisse fand erstmals auf der Freilichtbühne des benachbarten
Gutshofs Britz statt. Diese Feier, die den Höhepunkt der Schulzeit darstellt, wurde durch den Verein
vollständig bezahlt (2.3o5,21€) und bei der kurzfristigen Organisation tatkräftig unterstützt. Vielen
Dank an die Helfer*innen !

Einschulungsfeier 9.8.2021

Die Feier fand aufgrund der Corona-Einschränkungen ohne die Beteiligung des Fördervereins statt.
Die an die neuen Schüler*innen zur Begrüßung verschenkten Sonnenblumen wurden bezahlt (285,-

€).

Sommerfast: Alberts Sommer-Aus-Klang

Leider musste auch unser schönes Sommerfest aufgrund der Hygiene-Maßnahmen än den Berliner
Schulen entfallen.

Sponsorenlauf 2021

De. Lauf ist leider entfällen. Wir danken für die spenden, die trotzdem eingegangen sind.

Die Weihnachtskonzerte fenden 2021 virtuell statt.

...zum Schluss des Jahres als Höhepunkt eines Gymnasiums mit ,,musischen Schwerpunkt":

Bläserklasse, Schulorchester, Big Band, Chor...

Unser Dank geht an alle, die trotz der virtuellen Konzerte großzügig gespendet haben.



Wcitcrc Maßnahm.n rur Unterstützung der Schulc:

- Verwaltung der Einnahmen der Bläserklasse(n), erforderliche Neuanschaffungen und Reparaturen

von lnstrumentan

- Unterstützung verschiedener Fachbereiche wie Kunst, Darstellendes Spiel, Sport (150,- €), auch

durch Weiterleitung beantraBter Fördergeld€r

- wie auch in der in den letzten lahren eingeführten Erweiterungen des Schullebens (z-B. kleine

Geschenke für besonders engagierte Schüler bei der Schülerehrung am Ende des Schuljahres,

Auszeichnung der 1er- Abiturienten), die nur durch Mittel des Vereins finanziert werden können.

- Zuschüsse oder Darlehen zu Klassen- und Kursfahrten, bei denen bedürftige Schüler*innen

unterstützt werden, wenn die Kosten nicht von den Sozialkassen übernommen werden

- Bekanntmachung der Website www.schuleneel.de, wobei bei den Einkäufen über das lnternet die

Firmen (prozentual oder Festpreis) die AEO unterstützen, und der Möglichkeit Altpapier für die
Sammlung durch dic Fa. Bartscherer abzugeben (Einnahmen für die AEO 2021: 91,51 € und 48,20 €)

- Finanzierung der Blumendekorationen und -präsente für Veranstaltungen

^ Unterstützung bci der Rückzahlung von Fahrtcnbcträgcn

- Unterstützung der Antragsstellung der Namibia-Ac

- DELF-Sprachzertifikat des lnstitut Francais (482,- €)

Verein der Freunde der Albert- Einstein- Oberschule e.V., Parchimer Allee 1O9, 12359 Berlin

Tel. O30 6009020, Fax: O3O 60O90254, E-Mail: aeo.foe il.com

Bankverbindung: Postbank Berlin, lEANr DE 8010O100008752101, BtC: PBNKDEFF

Berlcht erstellt am 15.5.2022 vön

Christina Loth-Höregott



JahreshrichtEinnahmenlAusgaben Jahr202t
Mandant Verdn der F eunde d6r Albert€insEinObcrschul€

Anzahl der nicht kategorisierten Zahlungen: 0

Einnahmen

Mitgliedszahlungen

sonst. Einnahmen Zweckbetrieb

Spendenlzuwendungen

Einnahme Schul. Veranstaltungen

Einnahmen Sponsorenlauf

Zuschüsse Rücluahlung

Schulengel

Bartscherer Recycling

Sbnd: 15 *iaizm 17:13 Uhr

Währung: €

Anz. Buch.

1

227

275

4
,|

1

4

2

Summe

140,00

10.720,OO

5.416,00

1.086,76

456,19

240,00

91,51

48,20

Summen Einnahmen

Au89aben

Ausgabe Schul. Veranstaltungen

sonst. Ausgabe Zweckbetrieb

Zeitschriften

Kontogebühren, Vordrucke

Telefon/lnternet

Zuschüsse zu Klassen- und Kursfahrten

sonst. Ausgabe ldeeller Bereich

Sonstige Kosten

Soft- und Hardware+Reparatur

515

Anz. Buch

18.198,66

I
2

4

13

4

1

2

I

1

4.158,97

517,72

321,56

244,ffi

240,00

180,00

163,01

136,89

99,95

Summen Ausgaben 38 6.062,66

Gewinn:

S6ite 1 von 1

Summe

12.136.00 €


